

Fülle die Lücken!**Kinder - Erwachsene**

Bart, Leben, Eierstöcken, Veränderung, Geschlechtsorgane, Stimmbruch, Körper, Organe, küssen, Gefühl, Partner, Pubertät, Erwachsenen, Mädchen, Hoden;

Die Zeit, in der sich der Körper eines Kindes verändert, nennt man Pubertät. Der Körper verändert sich äußerlich und im Inneren und ein Kind wird zum Erwachsenen.

Wenn ein Mädchen zur Frau wird, reifen alle Organe heran, um ein Kind bekommen zu können. In den Eierstöcken reift in jedem Monat ein Ei. Die monatliche Blutung bei Mädchen oder bei Frauen nennt man auch Menstruation. Um die Geschlechtsorgane wachsen Schamhaare. Auch die Brüste entwickeln sich.

Wenn ein Bub zum Mann wird, bilden sich in den Hoden viele Spermien. Um die Geschlechtsorgane wächst Schamhaar und auch der Bart fängt zu wachsen an. Außerdem verändert sich auch die Stimme der Buben, das nennt man Stimmbruch. Wenn Frau und Mann Geschlechtsverkehr haben, gelangt Samenflüssigkeit in die Scheide der Frau. Verbindet sich eine der Spermien mit einer Eizelle, entsteht neues Leben.

Viele Kinder haben eine Scheu davor, über die körperliche Veränderung zu reden. Dazu besteht kein Grund! Es ist wichtig, dass du über deinen Körper Bescheid weißt.

Wenn eine Frau und ein Mann sich ineinander verlieben, möchten sie oft zusammen sein, einander streicheln und küssen. Oft bekommen sie dann Lust, miteinander zu schlafen. So nennt man das, wenn der Mann seinen Penis in die Scheide der Frau schiebt. Das ist für beide ein schönes Gefühl. Zum Zusammenleben gehört aber auch, den Partner und seine Gefühle zu verstehen.

